



Einreicher:

Ralf Jäkel, PDS-Fraktion

Betreff:

Kennzeichnung Tiefgarage Luisenplatz

Erstellungsdatum 23.04.2002

Eingang 02: _____

Datum der Sitzung: _____

Inhalt:

Noch immer wird die Tiefgarage Luisenplatz nur bedingt genutzt. Eine Ursache dafür liegt in der sparsamen Kennzeichnung. Durch Fahrbahnmarkierungen bis zum Rand der Einfahrt sowie durch Herausheben der Tafel aus der Einfahrt in ca. 2 m Höhe über dem Platz wäre die Auffindbarkeit deutlich zu verbessern.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Können Sie gemeinsam mit dem Betreiber eine Verbesserung der Kennzeichnung der Tiefgarage erörtern?

gez. Ralf Jäkel

Unterschrift